



# SOLIDARIDAD

Pl. Legazpi, 1-1º dcha MADRID 28045  
Madrid Tno 654 402 245 - Aragón Tno. 619 889 968  
[solidaridad@solido.org](mailto:solidaridad@solido.org) [www.solido.org](http://www.solido.org)

09/06

## VIVEN....

No sabemos si la conferencia de Fernando Parrado en el centro de formación de "Bobadilla", superviviente del accidente de avión de 1972 en los Andes, a 18000 pies de altura y con tanto frío y tan aislados, seria una premonición de lo que se nos iba a informar en la comisión de empleo del día 19. ¿Como quieren que solucionemos, los empleados de las sucursales la falta de personal para poder sacar esto adelante, que es nuestro trabajo, y su negocio? Porque no tenemos empleados congelados en la caja fuerte....

En esta reunión nos informaron de las intenciones, tan negativas en cuanto a efectivos de plantilla, que en el futuro vamos a contar en las sucursales, porque según ellos están convenientemente dimensionadas, lo único que reconocen que no lo están haciendo del todo bien es en las oficinas punto y punto.

También se nos dice que esta empresa forma parte de un grupo empresarial con mucho "perímetro", que nosotros estamos en él y que lo tenemos que ver desde una perspectiva global, y sobre todo "FLEXIBILIDAD" con ellos, para incumplir cuantas leyes, normas y acuerdos existen.

La necesidad en concreto en SCH es no evidente, sino obvia, porque a parte de ser pocos y con algunos contratos precarios, encima se están doblando jornadas, y trabajando a ritmos de destajo que no de jornal.

Se va a seguir externalizando departamentos, perdiendo en definitiva calidad, solo tendrían que hacer más atractiva la red, para que algunos compañeros no lo vean como el infierno que realmente es, sin poder conciliar ni el sueño, ni la vida familiar y laboral porque nos están robando nuestro tiempo.

No necesitamos, mas líderes lo que necesita un equipo es sobre todo individuos, personas en definitiva que se encuentren tanto personal como profesionalmente a gusto y puedan desarrollar su labor con sosiego y naturalidad.

Porque los retos inimaginables que se citaban en la conferencia, ya se han logrado, y algunos no hemos recibido como se hacia en época de Quevedo a los criados, cuando se acababa de comer por parte de los señores, ni las migas del banquete.

Sept.2006